

Et c'est avec toutes ces petites misères que cette République fait des coquetteries à notre jeune Canada. Mr. Pomroy a eu l'amabilité de présenter un bill pour prier le Président d'entamer des négociations avec la Grande Bretagne pour s'assurer la possibilité de l'Union des provinces de l'Amérique Britannique du Nord avec les Etats-Unis. Notre garçon n'est pas en quête d'héritière comme celle là. Nous verrons ça.

La politique Américaine commence à être plus généreuse à notre égard, les autorités ont donné des ordres aux postes militaires du Fort Abercrombie et de Pembina, à l'effet d'arrêter tout partie de Féliens qui pourraient se diriger sur la Rivière-Rouge. En même temps elles reviennent de leur décision de ne pas laisser passer nos provisions par le Sault Ste. Marie.

* * *

L'ordre est à peu près établi à Cuba, si on peut appeler à l'ordre un pays infesté de troupes de brigands qui dévastent les campagnes. Il paraît qu'une formidable expédition vient de s'embarquer pour aller prêter main forte aux insurgés Cubains. En attendant le général de Rodas libère tous les esclaves des insurgés et lance une proclamation portant que toute personne quittant le pays pour les Etats-Unis devra déposer une somme de \$5,000 pour témoigner qu'elle ne fera partie d'aucune conspiration contre le gouvernement Espagnol de Cuba.

Le traité commercial entre la confédération de l'Allemagne du Nord et le Mexique vient d'être ratifié.

* * *

Les Chambres Législatives de la Nouvelle Ecosse, avant de se disperser, ont admis le vote du scrutin secret.

Les élections pour la Chambre d'Assemblée de l'Île du Prince Edouard, doivent avoir lieu prochainement. Le grand cheval de bataille sera l'entrée dans la confédération. Cette province est influencée par les gens d'à côté, voyez-vous.

* * *

Quelqu'un demandait un jour à un riche commerçant, comment il avait fait pour acquérir une fortune en si peu de temps. Le marchand lui répondit avec un flegme digne d'un financier : " Monsieur, c'est en m'occupant de mes affaires, et non de celles des autres."

Occupous nous donc maintenant de nos affaires.

La Puissance vient de clore la troisième session de son premier parlement, le 12 Mai courant.

Un de ses Actes les plus importants est sans aucun doute le Bill concernant l'entrée du territoire Nord-Ouest dans la Confédération.

L'excitation produite par la nouvelle de l'exécution de Scott s'est apaisée, les esprits conciliateurs ont remporté une victoire signalée sur le fanatisme, et il faut avouer qu'il a fallu une énergie et une